

Senyuman Ibu-ibu Menjadi Obat Rasa Lelah Satgas TMMD Reg Kodim Demak di Waktu Pengecoran Jalan

Agung widodo - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Aug 13, 2022 - 07:22



TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 114 Kodim 0716/Demak Sudah Berjalan Hampir 2 Pekan.

DEMAK- TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 114 Kodim 0716/Demak sudah berjalan hampir 2 pekan. Satu persatu sasaran fisik program TMMD ini sudah banyak yang selesai sesuai dengan rencana. Salah satunya adalah

pegecoran jalan pertanian sepanjang 200 meter lebar 2 meter dan tebal 0.15 meter di dukuh Mintreng Kecamatan Kebonagung kabupaten Demak. Jalan yang dulunya berupa tanah yang bergelombang, kini sudah menjadi mulus berwarna abu-abu akibat peran TMMD 114. Jum'at, (12/8/2022).

Keikhlasan dan kerja keras serta rasa lelah menjadi senyum bahagia setelah jalan ini dinyatakan selesai dan bisa digunakan oleh masyarakat sekitar. Inilah wujud bakti TNI kepada masyarakat untuk kemanunggalan TNI bersama rakyat Indonesia.



Kehadiran TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-114 Kodim 0716/Demak di Desa Kebonagung Kecamatan Kebonagung membawa keceriaan tersendiri bagi satuan tugas disela sela kegiatan dan berkumpul bersama sambil bercanda gurau.

“Sejumlah anggota bersama warga saat istirahat terpancar keceriaan tersendiri saat menanti makan siang dan sholat dzuhur. Memang pekerjaan di TMMD dilakukan setiap hari secara rutin ini membuat sedikit banyaknya kejenuhan dan hal ini dilakukan agar tidak jenuh dan semangat dalam melakukan aktifitas selanjutnya.

Koptu Rois memang orang yang sangat periang dan humoris dengan kekonyolannya dan tingkah lakunya membuat sejumlah warga dan anggota satgas tersenyum bahkan terpingkal-pingkal saat melakukan aksi konyolnya, bahkan warga yang melihatnyapun ikut tersenyum lebar.

“Saya menghibur dengan bercerita untuk mengisi kekosongan waktu saat istirahat siang agar rekan-rekan kami bisa terhibur dan menambah semangat bekerja setelah Isoma (istirahat sholat dan makan)”, tutur Rois.

“Semoga apa yang dilakukan di TMMD ke-114 Kodim 0716/Demak ini bisa

menjadi manfaat bagi warga di desa Kebonagung ". ujar Koptu Rois.

Editor : JIS Agung

Sumber. : Pendim0716